
「しゃれっと」さんに散髪してもらいました 

 今年度最後の「しゃれっと」さんの来舎でした。 

 今年度は4回予定していましたが、コロナ感染症予防の影響で2

回中止となりました。それでも最後の回を無事実施できてよかった
です。 

 みんなとても良い髪形にしてもらいました。卒業式も近いので、と
ても良かったです。 

 毎年来ていただいている、「しゃれっと」さんにお礼申し上げます。 

ありがとうございました。 

 

 


